

TRIBUNE DE LIBRE EXPRESSION

Victoire citoyenne

Le résultat de ce référendum est clair et sans appel. Ce sont près de 82 % des voix qui se sont prononcées pour la suppression du nouveau plan de circulation et pour la réouverture du tronçon de la rue Maxime Guillot. C'est avant tout une victoire citoyenne, même si nous étions opposés dès l'origine à ce que nous appelons un mauvais plan précipité et mal pensé. Nous sommes satisfaits d'avoir anticipé et accompagné cette aspiration générale qui s'est traduite dans les urnes par le résultat que l'on connaît.

Nous regrettons qu'il n'y ait pas eu de consultation en amont de ce plan impactant non seulement les Cheneveliers mais aussi tout le sud dijonnais.

Cela aurait permis d'éviter le gaspillage des deniers publics ainsi que des tensions entre habitants. Hélas, la majorité municipale est coutumière de ce genre de passage en force décidés par une petite poignée autocratique.

Nous regrettons également la surpolitisation permanente qui n'a pas lieu d'être dans une ville comme la nôtre. Pour nous, seul compte l'intérêt des Cheneveliers. C'est notre règle cardinale.

Une petite pensée pour nos commerçants de l'axe Maxime Guillot qui peuvent de nouveau envisager plus sereinement leur avenir.

Groupe « Le bon sens à Chenôve »

Philippe NEYRAUD,
Christophe GUILLET